

Bolivianos esperan hoy resultados definitivos del referendo del domingo pasado



La Paz, 23 feb (RHC) Los bolivianos aguardan hoy el posible anuncio de los resultados del referendo del domingo, tras reiterados llamados del gobierno a evitar festejos apresurados y respetar la voluntad democrática depositada en las urnas.

Luego que veedores y organismos internacionales calificaran el proceso de consulta popular de tranquilo y transparente, solo falta que el Tribunal Supremo Electoral (TSE) emita el cómputo definitivo, el cual podría sobrevenir en las próximas horas, informa Prensa Latina.

La máxima autoridad en materia electoral dijo con antelación que los resultados nunca estarían antes de las 48 horas posteriores al sufragio.

El 21 de febrero unos seis millones 500 mil ciudadanos fueron convocados a las urnas para pronunciarse sobre una modificación a la Carta Magna que permita la repostulación al presidente Evo Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera en los comicios de 2019.

Este lunes, el presidente Evo Morales llamó a líderes y fuerzas opositoras a desistir de cantar victoria sin conocerse los datos finales, mientras reiteró que la lucha del Movimiento al Socialismo (MAS) continuará sea cual sea el resultado.

Durante una intervención desde el Palacio de Gobierno, en esta capital, el primer mandatario reafirmó que "vamos a respetar los resultados, sean sí o no. Esa es la democracia".

Ante una pregunta sobre las estrategias que encarará el liderazgo del MAS ante un escenario desfavorable, remarcó que resulta prematuro hablar de eso.

Seguramente habrá reuniones con los movimientos sociales. Revisaremos donde nos hayamos equivocado. Pero hay muchos líderes jóvenes en nuestras filas en condiciones de continuar el proceso, añadió.

A su juicio, el MAS es un movimiento único en el mundo. Su base son los movimientos sociales. En ningún otro lugar existe una relación tan directa entre el Gobierno y estos grupos, dijo.

Lamentó la puesta en marcha de lo que calificó de guerra sucia de algunos medios de comunicación. "Pero en esta batalla ideológica hemos derrotado golpes de Estado, referendos revocatorios (2008) y una guerra económica", argumentó.

El presidente boliviano insistió en que la derecha recurrió a la mentira durante la campaña previa al referendo, "porque carecen de un plan programático y sólo quieren devolver al país al neoliberalismo".

Somos optimistas. Confiamos en nuestros compañeros. Esperaremos por los resultados finales y continuaremos trabajando, subrayó.

Informes preliminares del TSE dan ventaja a la opción del No a la reforma constitucional, aunque faltan por contabilizar el voto de las áreas rurales y el de los residentes en el exterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84996-bolivianos-esperan-hoy-resultados-definitivos-del-referendo-del-domingo-pasado>



Radio Habana Cuba